

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 15 décembre 2018 11:13

A Tomblaine, toutes les personnes âgées de plus de 65 ans se voient offrir, en période de fêtes, un superbe colis.

C'est l'occasion de faire plaisir, mais c'est aussi un temps de rencontre, car ces colis sont distribués par les membres du CCAS (Centre Communal d'Action Sociale), auxquels se joignent de nombreux bénévoles, car il faut savoir que ce sont près de 1500 personnes qui sont ainsi visitées....

C'est vraiment une action de lien social.

Comme c'est aussi un moment joyeux, il arrive même que certains se déguisent en Pères ou Mères Noël pour leur tournée !!!



Sur cette photo on reconnaît Hinde Magada et Alexandre Huet, adjoints au Maire, ainsi que Nazah Ajeddig et Tolga Gul, bénévoles...



Un grand merci à tous ces courageux bénévoles qui bravent la froidure de l'hiver, mais qui trouvent parfois refuge chez l'habitant... Car il faut dire que ces personnes âgées les accueillent toujours chaleureusement.

Dans le colis de cette année, au milieu de quelques victuailles, on trouve un mug, cette tasse sur laquelle il y a un cœur qui est noir. Lorsque la tasse est chauffée par le liquide que l'on verse dedans, le cœur devient rouge !



Ce samedi matin, nos quatre Mères et Pères Noël ont terminé leur tournée en faisant un petit détour par le bureau du Maire. Le Maire étant beaucoup trop jeunes pour recevoir un tel colis, ils lui ont cependant amené un petit sachet de chocolats, car tout le monde sait à Tomblaine que le seul défaut du Maire, c'est...le chocolat !

A Tomblaine

Tomblaine
samedi 15 décembre 2018 11:13

